

Auf dem „Selbolder“ Weihnachtsmarkt

- Infostand -

Trotz einer auffälligen Reduzierung des Warenangebotes waren auf dem Langenselbolder Weihnachtsmarkt, der vom 27. bis 29.11.2009 auf dem Schloßgelände stattfand, wieder beachtliche Besucherzahlen zu verzeichnen. Die Preisgestaltung blieb angesichts der allgemeinen wirtschaftlichen Entwicklung moderat. Auch diesmal war der Stand des BCKL besonders in den Abendstunden recht gut besucht. Bei Glühwein und heißem Äpfel boten sich willkommene Gelegenheiten, Erfahrungen und Erinnerungen

an erlebte Heißluftballonfahrten und Wettkämpfe auszutauschen. Die in wechselnden Schichten am Stand anwesenden Vereinsmitglieder (Piloten, Ausbilder, Observer und Helfer), informierten ausführlich und mit Begeisterung über das Hobby "Ballonfahren" und die vielseitigen Möglichkeiten, dieses im Verein kennenzulernen und dort mit Gleichgesinnten auszuüben. Daß die Ballonfahrt nichts von ihrer Faszination eingebüßt hat, war auch bei dieser Präsentation deutlich spürbar. gd



(Fotos: G. Dornheim)